

## MEDERSAT.COM

### UNE NOUVELLE ÉCOLE À IMMOUZZER MARMOUCHA

● LA FONDATION BMCE INAUGURE EN GRANDE POMPE SON 64<sup>E</sup> ÉTABLISSEMENT

● PLUS DE 15.000 BÉNÉFICIAIRES À TRAVERS LE ROYAUME

+AA  
AA  
La Fondation  
BMCE Bank  
poursuit sa  
vocation  
éducative.  
L'institution  
de Othman  
Benjelloun  
pour  
l'éducation et

l'environnement a  
inauguré, le 2 juin  
dernier, sa 64<sup>e</sup>  
école

Medersat.com.

Situé dans le village  
lointain

d'Immuizzer

Marmoucha (à 200  
km de Fès),

l'établissement accueille depuis le début de l'année des élèves de la région berbère. Dans son allocution, Leila Mezian Benjelloun, présidente de la Fondation, a exprimé sa détermination à poursuivre son engagement en faveur de l'éducation des enfants des zones rurales. Et de poursuivre: «Nous pouvons nous enorgueillir aujourd'hui d'avoir su, tous ensemble (la Fondation, l'Ircam, et le ministère de l'Education nationale), forger un modèle réussi d'école primaire». Des propos qu'elle a tenus devant son époux Othman Benjelloun, mais également en présence des ministres de l'Intérieur, Mohand Laenser, de l'Education nationale, Mohamed Louafa, et de l'Enseignement supérieur, Lahcen Daoudi, en plus d'Ahmed Boufous, le recteur de l'Institut royal de la culture amazighe. A ce propos, Mezian Benjelloun a également relevé la qualité des manuels d'enseignement de l'amazigh qui sont élaborés de telle manière à être utilisés par des enfants qu'ils soient de langue maternelle amazighe ou arabe.

Depuis son démarrage en 2000, la Fondation a réussi à faire profiter plus de 15.000 bénéficiaires du système Medersat.com. Et le challenge est encore plus ambitieux: construire mille et une écoles dans le monde rural. Aujourd'hui, une soixantaine d'écoles communautaires Medersat.com ont été construites dans les différentes régions du pays. Des millions de DH ont été investis pour garantir la réussite et la pérennisation de ce programme. «Nous consacrons annuellement à ces actions 4% du résultat net avant impôt de BMCE Bank, soit entre 40 et 50 millions de DH», déclare Brahim Benjelloun-Touimi, DG de la banque et administrateur de la Fondation. Un partenariat que le ministre de l'Education nationale qualifie d'exemplaire et appelle d'autres mécènes à faire autant. Une stratégie aussi pour l'enseignement du Tifinaghe en collaboration avec l'Ircam, dans l'objectif de faire passer le nombre des élèves recevant une formation dans la deuxième langue «constitutionnelle» de 530.000 actuellement à 1 million l'année prochaine.



Accompagnée des ministres de l'Intérieur, de l'Education nationale et de l'Enseignement supérieur, et de son époux Othman Benjelloun (à g.), Leila Mezian Benjelloun, présidente de la Fondation BMCE Bank pour l'éducation et l'environnement, a inauguré le 2 juin sa 64<sup>e</sup> école Medersat.com